

» PRESSE NATIONALE

Politique 



JUSTICE/INAUGURATION DU TRIBUNAL DE PREMIÈRE INSTANCE D'ABOBO : LE PREMIER MINISTRE EXHORTE LE PERSONNEL À EN FAIRE UN LEVIER DE CONSOLIDATION DE L'ÉTAT DE DROIT

Le tribunal de première instance d'Abobo a officiellement ouvert ses portes. Le Premier Ministre Robert Beugré Mambé a procédé, le lundi 2 juin 2025, à l'inauguration de cet édifice. A cette occasion, le Chef du Gouvernement ivoirien a engagé le personnel à faire de cette juridiction un modèle de fonctionnement exemplaire. « Je forme le vœu que cette juridiction devienne un modèle de fonctionnement exemplaire, un lieu de promotion de la paix sociale, un levier de consolidation de l'État de droit », a insisté le Premier Ministre, avant d'appeler les responsables qui auront la charge de diriger ce tribunal, à investir leur énergie et temps pour l'entretien des infrastructures et équipements.



TRIBUNAL DE PREMIÈRE INSTANCE D'ABOBO : UN JOYAU DE PLUS DE 16 MILLIARDS DE FCFA Désormais au service du justiciable

Le tribunal de première instance d'Abobo est opérationnel. Il est officiellement ouvert, depuis le lundi 2 juin, aux usagers des localités d'Abobo, d'Anyama et d'Alépé, mais aussi à tous les justiciables ivoiriens. Le joyau architectural, d'un coût de 16,6 milliards de FCFA et d'une envergure de 4 500 mètres carrés sur une superficie totale d'environ 140 000 mètres carrés, a été solennellement inauguré, hier, par le Premier Ministre Robert Beugré Mambé. Cette ouverture officielle du tribunal de première instance d'Abobo, le 41e en Côte d'Ivoire, marque, au dire du Chef du Gouvernement, un jalon supplémentaire dans la réalisation de l'ambition du Président Alassane Ouattara de faire de la justice une réalité accessible à tous.



DÉMOCRATIE, GENRE, JEUNESSE / IDC : ANNE OULOTO EXPLIQUE LE MODÈLE IVOIRIEN

La ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, a expliqué le modèle ivoirien en matière de démocratie, genre et jeunesse. Le membre du Gouvernement ivoirien l'a fait au cours des discussions menées, le 31 mai 2025, à Abidjan, 2e jour de la rencontre de haut niveau des responsables et membres de l'Internationale démocrate centriste (IDC). La rencontre du jour a porté sur le rôle de la femme et des jeunes dans la vie politique et le processus démocratique. « La Côte d'Ivoire expérimente, grâce au Président, l'efficacité et la compétence de la femme en politique », a souligné Anne Ouloto, vice-présidente de l'IDC.

PRÉSIDENTIELLE 2025 / TOUT S'ACCÉLÈRE ! : LA LISTE ÉLECTORALE DÉFINITIVE DISPONIBLE DEMAIN MERCREDI

En conférence de presse, le lundi 2 juin 2025, au siège de son Institution, à Cocody Deux-Plateaux, le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Coulibaly-Kuibiart Ibrahime, a annoncé la publication, dès demain mercredi 4 juin 2025, de la liste électorale définitive. A le suivre, cette liste, qui sera consultable sur le site internet de la CEI et via mobile par des syntaxes, comporte 8 727 431 électeurs, soit une hausse de 715 006 nouveaux électeurs (8,92%), avec 4 508 948 hommes (51,66%) et 4 218 483 femmes (48,34%). « La Commission centrale, en sa séance de ce lundi 2 juin 2025, vient d'arrêter la liste électorale définitive. Initialement prévue pour être disponible autour du 20 juin, la Commission électorale a dû travailler avec célérité, mais non sans la rigueur qui commande nos opérations, pour arrêter la présente liste électorale et surtout pour tenir compte des recommandations des partis politiques en cette matière », a soutenu Coulibaly-Kuibiart Ibrahime.



SARA 2025 / DISTINCTION DANS L'ORDRE DU MÉRITE AGRICOLE : ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ ÉLEVÉ AU RANG DE COMMANDEUR

Le Premier Ministre a présidé la cérémonie de clôture scientifique du Salon international de l'agriculture et des ressources animales d'Abidjan (SARA). Lors de ladite cérémonie, Robert Beugré Mambé a salué les performances de l'agriculture ivoirienne, ainsi que les perspectives prometteuses qui s'ouvrent à elle. « Le SARA est un carrefour de convergence pour les agriculteurs, les jeunes, les producteurs et tous les acteurs ayant contribué à son succès, avec le concours d'une population vaillante, courageuse et profondément attachée à la terre », a affirmé Beugré Mambé. A l'issue de la cérémonie, le Premier Ministre Robert Beugré Mambé, l'ambassadeur de Chine en Côte d'Ivoire, Wu Jie, ainsi que plusieurs autres personnalités ont été élevés au grade de Commandeur dans l'Ordre du mérite Agricole.



TRANSFORMATION LOCALE DE L'ANACARDE : BIENTÔT UN CENTRE DE MONTAGE D'ÉQUIPEMENTS INDUSTRIELS DE POINTE EN CÔTE D'IVOIRE

Une étape décisive dans la stratégie de transformation locale de la noix de cajou prônée par le Président de la République, Alassane Ouattara. Le vendredi 30 mai 2025, à Abidjan-Plateau, le Conseil du Coton et de l'Anacarde a signé une convention avec la société vietnamienne « Cashew Machines Vietnam Company Limited » (CMV), spécialisée dans la conception et la fabrication de machines de transformation de noix de cajou. Cette convention prévoit l'implantation en Côte d'Ivoire d'un centre de montage d'équipements industriels de pointe et d'un centre de stockage de pièces de rechange critiques, permettant d'assurer la continuité opérationnelle des unités de transformation et de réduire considérablement les coûts liés aux interruptions techniques.



SÉCURITÉ ALIMENTAIRE EN CÔTE D'IVOIRE : L'OCPV MET EN PLACE UN OUTIL NUMÉRIQUE POUR LUTTER CONTRE LES SPÉCULATIONS SUR LES PRODUITS VIVRIERS

« Quelle contribution de l'Office d'aide à la commercialisation des produits vivriers (OCPV) à la sécurité alimentaire en Côte d'Ivoire ? ». La question était au cœur des grands rendez-vous du site d'informations « Abidjan économie ». La conférence publique était organisée en partenariat avec l'Union des journalistes résidents de Cocody, le jeudi 15 mai 2025, à la Maison de la presse à Abidjan-Plateau. Invité de cette première rencontre, Gnényé Adou Bernard, Directeur Général de l'OCPV, a d'entrée réitéré l'engagement du Gouvernement à assurer la sécurité alimentaire des Ivoiriens par la disponibilité de produits alimentaires en quantité, mais surtout de bonne qualité dans les marchés. L'OCPV a pour ce faire mis en place un outil numérique pour lutter contre les spéculations sur les produits vivriers.



ACCÈS À INTERNET : L'ARTCI ET RAXIO SIGNENT UNE CONVENTION

Permettre aux populations et aux opérateurs d'avoir accès à Internet de qualité et à moindre coût. C'est l'objectif de la convention entre l'Autorité de régulation des télécommunications de Côte d'Ivoire (ARTCI) et l'entreprise RAXIO. La cérémonie s'est déroulée, le 28 mai 2025, au siège de l'ARTCI sis à Abidjan-Marcory Anoumabo. La convention porte sur l'hébergement des équipements du 3ème Point de Présence du Point d'échange Internet de la Côte d'Ivoire (CIVIX), dans le Datacenter neutre de l'entreprise RAXIO située au VITIB à Grand-Bassam. Le directeur général de l'ARTCI, Lakoun Ouattara, s'est réjoui de cette signature de convention, avant d'espérer que cette convention va permettre une nouvelle ère de développement et de souveraineté numérique pour la Côte d'Ivoire avec le raccordement de nouveaux acteurs et l'hébergement de contenus nationaux et internationaux.



CÉLÉBRATION DES 10 ANS DU GUCE CI / KITIFOLO KIGNAMAN SORO : « NOUS ASPIRONS À HISSER LE GUCE AU RANG DE PLATEFORME DE CLASSE MONDIALE »

Le Guichet unique du commerce extérieur de Côte d'Ivoire (GUCE CI) célèbre ses dix années d'existence à travers un séminaire bilan qui s'est ouvert, le lundi 2 juin 2025, à Abidjan-Plateau. Pendant deux jours, panels, ateliers, masterclass et rencontres B to B réunissent acteurs publics, privés et experts autour de cette réforme stratégique du commerce extérieur ivoirien. Créé en 2013, dans le cadre du Plan national de développement (PND 2011-2015), le GUCE CI s'inscrit dans la vision du Président Alassane Ouattara de moderniser l'administration et de faciliter des échanges commerciaux. « Nous aspirons à hisser le GUCE au rang de plateforme de classe mondiale », a annoncé Kitifolo Kignaman Soro, directeur général du GUCE CI.



PROMOTION DURABLE DES CHÂÎNES DE VALEUR DU LAIT LOCAL DANS LA CEDEAO : LES ÉTATS RÉFLÉCHISSENT À UNE FEUILLE DE ROUTE COLLECTIVE COHÉRENTE

Réunis à Abidjan-Plateau, du 2 juin, et ce jusqu'au 4 juin 2025, dans le cadre d'une conférence régionale sur le thème : « Quelles politiques commerciales et fiscales pour soutenir le développement des chaînes de valeur du lait local en Afrique de l'ouest », les États membres de la CEDEAO et du Sahel réfléchissent sur une feuille de route collective cohérente « offensive lait », devant permettre de créer un environnement réglementaire favorable au développement de cette filière. Hier, lundi 2 juin 2025, à l'ouverture des travaux, le directeur de cabinet du ministère des Ressources animales et halieutiques, Assoumany Gouromenan, a encouragé les parties prenantes engagées dans cette dynamique à proposer des recommandations qui vont dans le sens de l'amélioration de cette filière « porteuse d'emplois pour les jeunes ».



FORMATION ET SENSIBILISATION À L'ÉDUCATION FINANCIÈRE : UNE CAMPAGNE NATIONALE INITIÉE AVEC LA COLLABORATION DU PAGDS

Placée sous le parrainage d'Adama Coulibaly, ministre des Finances et du Budget, la campagne nationale de communication, de sensibilisation et de formation de proximité sur l'éducation financière en Côte d'Ivoire, organisée avec l'appui du Projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services de base aux citoyens (PAGDS), a été officiellement lancée, le vendredi 30 mai 2025, dans les locaux de la préfecture de Dimbokro. « L'objectif du Projet est de renforcer les capacités du Gouvernement ivoirien en matière de budgétisation, de passation des marchés, d'amélioration des prestations de services ciblés dans l'éducation, la santé, la gestion des contrats routiers et enfin, pour ce qui concerne la rencontre de ce jour, la facilitation de l'accès aux services financiers », a indiqué la Coordonnatrice du PAGDS, Madéleine Yao.

À 4 MOIS DE L'ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE : LE MESSAGE AUX FONCTIONNAIRES DE CÔTE D'IVOIRE

La Côte d'Ivoire a rendu honneur à son emblème national, hier, lundi 2 juin 2025, lors d'une cérémonie organisée sur l'esplanade des Tours administratives à Abidjan-Plateau. Placée autour du thème : « La paix et la cohésion sociale, comme fondement de toute élection apaisée en 2025 », cette initiative du ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, à travers sa direction du Civisme et de l'Engagement citoyen, a réuni un large éventail de personnalités et de citoyens. Joël Yves Kouadio, directeur de cabinet du ministère de la Cohésion sociale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, a insisté sur l'indissociabilité du progrès et de la paix. « Jeunes fonctionnaires..., faisons bloc autour de nos institutions. Réduisons les discours de haine. Rejetons les divisions artificielles et portons ensemble le flambeau d'une Côte d'Ivoire réconciliée », a-t-il lancé à 4 mois de l'élection présidentielle.

CERTIFICATION PROFESSIONNELLE EN CÔTE D'IVOIRE : UN NOUVEAU CADRE POUR L'AVENIR DE LA FORMATION

L'Hôtel Palm Club d'Abidjan a abrité, le jeudi 8 mai 2025, le lancement officiel du Cadre National de Certification (CNC) de la Côte d'Ivoire. Cet événement marque un tournant décisif dans la réforme du système éducatif ivoirien, ouvrant de nouvelles perspectives pour l'économie et la société. Sous l'impulsion du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, le CNC vise à structurer et harmoniser l'ensemble des certifications délivrées en Côte d'Ivoire. Qu'il s'agisse de diplômes académiques, professionnels, techniques ou de la reconnaissance des acquis de l'expérience, le CNC englobe toutes les formes de certifications. Les objectifs sont : clarifier les niveaux de qualification et les compétences associées, faciliter les passerelles entre les différents parcours de formation, renforcer la lisibilité des diplômes auprès des employeurs...

COHÉSION NATIONALE/ INAUGURATION DE LA « MAISON DES CHEFS » À SASSANDRA / BELMONDE DOGO AUX CHEFS TRADITIONNELS : « SOYEZ DES ARTISANS IMPARTIAUX DE PAIX... »

La région du Gbôklê a désormais son Centre multiethnique de médiation et d'arbitrage (CMMA) ou « Maison des chefs ». L'infrastructure a été inaugurée, le vendredi 30 mai 2025, à Sassandra, par la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Logboh Myss Belmonde Dogo. Elle a alors exhorté les chefs traditionnels à faire bon usage de cette « maison » pour renforcer la cohésion sociale dans le Gbôklê et protéger la paix et la stabilité. « Soyez des artisans impartiaux de paix, par la recherche constante de compromis équitables sans compromission », a suggéré la ministre Myss Belmonde Dogo.

SERVICE CIVIQUE / DON DE SANG À BIMBRESSO : GRANDE MOBILISATION DES STAGIAIRES VOLONTAIRES

Une opération de don de sang s'est déroulée, le samedi 31 mai 2025, au Centre de Service Civique de Bimbresso, dans le cadre d'un partenariat entre l'Office du Service Civique National (OSCN) et le Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS). Placée sous le thème « Donner son sang, c'est sauver des vies », l'initiative a réuni de nombreux stagiaires volontaires du service civique. Objectif : répondre à la forte demande en produits sanguins observée dans les établissements sanitaires et sensibiliser les jeunes à l'importance du don de sang. Dès les premières heures de la matinée, les volontaires, accompagnés de leurs formateurs, ont pris part à des séances d'information animées par les agents du CNTS. « Cette mobilisation témoigne du sens civique élevé de ces jeunes », a déclaré Mme Dadié Justine, responsable du site de prélèvement du CHU de Yopougon.

Le Gouvernement ivoirien et la Banque Ouest-Africaine de Développement (BOAD) ont signé, vendredi 30 mai 2025, un mémorandum d'entente portant sur un partenariat de 300 milliards de FCFA. La cérémonie s'est tenue au ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique. Ce protocole marque le lancement officiel du Programme d'Investissement Climat Côte d'Ivoire-BOAD 2026-2030 (PIC) et un nouveau cap pour le financement de la transition écologique. Il prévoit un mécanisme structurant de financement pour soutenir des projets dans des secteurs clés comme l'agriculture durable, les énergies propres et la gestion forestière. Le portefeuille de 300 projets verts élaborés par le ministère de l'Environnement fait partie de ces initiatives. « Nous devons agir avec détermination et audace, car notre ambition climatique est de faire de la transition écologique une opportunité de développement, de création d'emplois verts, de valorisation de notre capital naturel, et de renforcement de la résilience de nos communautés », a fait savoir le ministre Assahoré Konan Jacques.

YAMOOUSSOUKRO / AMÉLIORATION DE LA SANTÉ MÈRE-ENFANT : UN DOCUMENT NATIONAL DE STRATÉGIE VALIDÉ

Une cinquantaine d'experts de différentes structures du ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle (CMU), ainsi que leurs partenaires techniques et financiers, dont l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), se sont réunis, le 30 mai 2025, à Yamoussoukro, pour valider le document national de stratégie en matière de soins infirmiers, maternels et infantiles 2025-2029. Ce document sera un outil pour la bonne gouvernance de la Direction de soins infirmiers, maternels et infantiles (DSIMI) et un outil d'orientation stratégique pour tous les acteurs impliqués dans la qualité des soins infirmiers et maternels. Ceci, dans l'optique d'une contribution effective pour l'atteinte des Objectifs de développement durable (ODD) en matière de santé de la mère, du nouveau-né et de l'adolescent.



VU SUR LE NET

Politique

DR BAKARI SIDIKI DIABY RÉÉLU AU CERD DE L'ONU : UNE VICTOIRE IVOIRIENNE AU CŒUR DE LA LUTTE CONTRE LE RACISME

La Côte d'Ivoire continue de rayonner sur la scène internationale des droits de l'homme. L'expert ivoirien Dr Bakari Sidiki Diaby a été brillamment réélu, ce lundi 2 juin 2025, au sein du Comité pour l'élimination de la discrimination raciale (CERD) des Nations Unies, pour un nouveau mandat de quatre ans. Face à dix autres candidats venus des quatre coins du monde, Dr Diaby a su convaincre les États parties à la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale. Au terme d'un vote à bulletin secret, il fait partie des neuf experts élus pour siéger au sein de cet organe onusien d'exception. Le CERD est l'un des organes conventionnels les plus anciens et les plus influents des Nations Unies. Il veille à l'application de la Convention contre le racisme par les États parties, en examinant leurs rapports périodiques et en alertant sur les situations préoccupantes dans le monde.

« IL N'Y AURA PAS DE RÉVISION DE LA LISTE ÉLECTORALE AVANT L'ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE » (COULIBALY-KUIBIERT)

Le président de la Commission Électorale Indépendante (CEI) de Côte d'Ivoire, Coulibaly-Kuibiert Ibrahim a annoncé l'impossibilité de conduire une autre opération de Révision de la Liste Électorale au risque de compromettre la tenue de l'élection du Président de la République à la date constitutionnelle. Il s'exprimait à l'occasion d'une conférence de presse qu'il a animée, ce lundi 02 juin 2025, au siège de l'institution à Abidjan. Selon M. Coulibaly-Kuibiert, « pour tenir compte de cette impossibilité, nous avons, en son temps,

envisagé l'option de capter ceux des citoyens devant atteindre la majorité civile à fin février 2025, date de la publication de la liste électorale provisoire. » Le président de la CEI a exhorté les Ivoiriens à placer le respect des règles et des Institutions au cœur du processus démocratique. « Chers compatriotes, rien n'est jamais assez parfait pour échapper à la critique ou ne pas appeler à des améliorations. C'est par la contradiction, certes, mais surtout par le respect des règles et des Institutions, que nous ferons progresser notre pays vers l'idéal démocratique et l'État de droit », a-t-il déclaré.

Société ↗



DIBRI-ASRIKRO : LE GOUVERNEMENT PARTICIPE À L'AUTONOMISATION DES FEMMES RURALES

À Dibri-Asrikro, localité située dans la région de Gbêkê, dans le département de Sakassou, les femmes de la Coopérative Eboyokou (qui signifie "soyons unis" en langue locale) produisent de l'attiéké depuis 2022. Composée d'une vingtaine de membres, dont plusieurs veuves, cette coopérative permet à ces femmes rurales de subvenir aux besoins de leurs familles grâce à la transformation artisanale du manioc. « J'ai 4 enfants et 10 petits-enfants. Grâce à la production de l'attiéké, j'arrive à m'occuper d'eux et à les scolariser », confie Akissi Kouassi, veuve et membre de la coopérative. En 2024, ces femmes ont bénéficié d'une formation sur les méthodes modernes de production de l'attiéké, dispensée par l'Agence Nationale d'Appui au Développement Rural (ANADER). (Source : CICG)



ÉDUCATION / CEPE 2025 : UN TAUX NATIONAL D'ADMISSION DE 86,58%, EN HAUSSE DE 3,12%

Sur 576 285 candidats ayant composé à l'examen du Certificat d'étude primaire élémentaire (CEPE), 498 963 candidats ont obtenu un total de 85 points et plus, soit un taux national d'admission de 86,58%, a annoncé, ce lundi 2 juin 2025, Diarra Kadidiata Badji, Directrice des examens et concours (DECO). Ces résultats qui seront disponibles en ligne sur le site de la DECO : www.men-deco.org, dès ce jour, enregistrent une amélioration de 3,12% comparés à ceux de la session 2024, a précisé la Directrice des examens et concours. Selon les résultats proclamés ce jour, les filles enregistrent un meilleur score. Ainsi, sur 286 124 candidates ayant composé, 249 838 sont admises soit un taux de 87,32%. Quant au niveau des garçons, sur 290 161 candidats ayant composé, 249 125 ont été déclarés admis, soit un taux de 85,86%. "Le taux de réussite des filles est depuis 2021 supérieur à celui des garçons", a révélé Diarra Kadidiata Badji. (Source : CICG)

Culture ↗



VIDÉO À LA DEMANDE (VOD) : UNE NOUVELLE PLATEFORME MADE IN CÔTE D'IVOIRE OFFICIELLEMENT LANCÉE

La société de production cinématographique Icoast Movie a lancé officiellement, il y a quelques jours, la plateforme de « Vidéo à la demande ou Video on Demand en anglais (VOD) made in Côte d'Ivoire dénommée « Afrocinestream ». Dédiée au cinéma et à l'audiovisuel africains, cette plateforme de streaming, accessible sur Internet, via le lien www.afrocinestream.com, offre un accès illimité aux films et séries (longs et courts métrages, documentaires, séries, capsules, émissions de télé-réalité, etc.) produites et réalisées en Afrique. Ce site web veut relever le défi de l'exploitation en ligne des productions cinématographiques et audiovisuelles en Côte d'Ivoire et devenir ainsi un complément de rentabilité important des films africains, en plus des sorties en salles. A long terme, la plateforme envisage de produire ou coproduire des films abordables, qu'elle diffusera en streaming, afin d'ouvrir une nouvelle fenêtre de rentabilité pour les producteurs et les réalisateurs, tout en enrichissant son contenu. La plateforme afrocinestream sortira le 20 juin 2025 sa toute première production intitulée Sex, Love and Money.



LE MINISTRE DU COMMERCE INVITE LE GUCE À S'ENTOURER DES MEILLEURS INGÉNIEURS POUR RESTER À LA POINTE DE L'INNOVATION

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Dr Souleymane Diarrassouba, a exhorté, le lundi 2 juin 2025 à Abidjan, le Conseil d'administration ainsi que la Direction générale du Guichet unique du commerce extérieur (GUCE) à mobiliser les meilleurs ingénieurs et techniciens du pays. Cet appel lancé à la célébration officielle des 10 ans du Guichet vise à garantir que cette structure stratégique demeure à la pointe de l'innovation et des technologies de dernière génération. Le ministre a insisté sur l'importance du capital humain dans la consolidation des acquis de cette plateforme numérique. Il a indiqué que le commerce international est un secteur extrêmement dynamique, où l'usage accru de l'intelligence artificielle devient incontournable pour améliorer la performance globale du guichet et offrir des services à forte valeur ajoutée, en phase avec les standards internationaux.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale